
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung
am 20. 01. 2014

Sitzungsleiter: Eva, Protokollführer: Lisa
Sitzungsbeginn: 18:21 Uhr, Sitzungsende: 18:52 Uhr

Anwesende FSR-Mitglieder:
Nanett Bahler, Till Berger, Jana Fischer, Eva-Maria Funke, Maximilian Grunwald,
Johannes Hohner, Lisa Hutschenreiter, Maximilian Marx, Paul Nachtigall, Tom
Rudolph, Liv Toaspern

Abwesende FSR-Mitglieder:
–

Ruhende Mandate:
–

Gäste:
Susanne Stimpert, Tom Hanika

TOP 1 – Begrüßung und Formalia

Eva eröffnet die Sitzung um 18:21 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 11/11 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 13. 01. 2014 wird bestätigt.

TOP 2 – Berichte

Fakultätsrat

Tom H. berichtet aus dem Fakultätsrat. Dieser fand sich am 15. 01. 14 zusammen.

• Es wurde im Fakultätsrat aus dem Senat berichtet. Im Senat wurde ein neues
Gleichstellungskonzept vorgestellt, welches für die Fakultät Mathematik und Na-
turwissenschaften vorsieht, dass der Frauenanteil unter den Berufenen bis 2020 auf
mindestens 17 % und bis 2025 auf mindestens 25 % erhöht wird.

• Es gibt nun eine Teilzeitordnung, die ein Teilzeitstudium jedes Studiengangs mit
etwa halber vorgesehener Stundenzahl pro Semester ermöglichen soll. Diese muss
nun an den Fakultäten und Fachrichtungen umgesetzt werden.

• In der letzten engeren Auswahl bei der Berufung auf die Open-Tenure-Track-
Professuren sind 3 Kandidaten der Fakultät Mathematik und Naturwissenschaften.

• Der Konvent – ein Treffen der studentischen Mitglieder des Fakultätsrates au-
ßerhalb des Fakultätsrates – soll wieder belebt werden. Wer Interesse hat, daran
ebenfalls teilzunehmen, kann sich bei Tom H. melden.

Eislaufen

Johannes berichtet vom Eislaufen am 15. 01. Es waren mit 15 Leuten wieder ähnlich
viele wie in den vergangenen Jahren da. Auf Grund der Vorbereitungen für die Short
Track Europameisterschaft fand das Eislaufen auf der Eisschnelllaufbahn statt. Alle Teil-
nehmenden hatten sehr viel Spaß dabei. Leider waren keine Psychologen oder Biologen
dabei. Es wird daher angeregt, zukünftig bei der gemeinsamen Organisation besser auf
andere Fachschaften zuzugehen.
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Teambuilding

Jana berichtet vom Teambuilding, welches am Wochenende stattfand. Allen Anwesenden
hat es gefallen, auch wenn die FSR-Arbeit sicherlich etwas kurz kam. Insgesamt hat die
Organisation super geklappt. Es wäre wünschenswert, wenn es im kommenden Semester
wieder ein Teambuilding-Event gäbe.

TOP 3 – Entsendungen

Susanne (5. Semester, BA Mathematik) stellt sich vor. Sie möchte die Studierenden als
Studiengangskoordinator für die Bachelor- und Masterstudiengänge Mathematik ver-
treten. Es wird vorgeschlagen, Susanne als Studiengangskoordinator für die Bachelor-
und Masterstudiengänge Mathematik zu entsenden. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede
angenommen.

Nanett erklärt sich bereit, die Lehramtsstudenten als Studiengangskoordinator für die
Studiengänge Lehramt Mathematik zu vertreten. Es wird vorgeschlagen, Nanett als Stu-
diengangskoordinator für das Lehramt Mathematik zu entsenden. Der Vorschlag wird
ohne Gegenrede angenommen.

TOP 4 – Veranstaltungen

Professorenstammtisch

Liv hat für den Professorenstammtisch am 21. 01. Plätze im Café Müller’s reserviert.
18:45 Uhr ist wie immer Treff vor dem Raum WIL/B122, um gemeinsam hin zu gehen.

Schachturnier

Jana bittet noch einmal darum, sich für das Schachturnier am 23. 01. bei ihr anzumelden.
Ansonsten ist die Organisation soweit abgeschlossen.

Spieleabend

Der Raum für den Spieleabend am 29. 01. ist beantragt worden. Johannes kümmert sich
um das Plakat. Kommenden Montag soll geklärt werden, ob noch Knabbereien besorgt
werden müssen.

Sommerball

Es soll nach Möglichkeit wieder einen Sommerball der Fachschaft Mathematik geben.
Der AK Sommerball und alle Interessierten treffen sich am Donnerstag, den 23. 01. in
der 4. DS im FSR-Büro.

TOP 5 – Sonstiges

Romy hat darum gebeten, dass ihr als StuRa-Vertreterin der Fachschaft Mathematik die
Protokolle der Sitzung zugeschickt werden. Da es demgegenüber keine Einwände gibt,
soll dieser Bitte in Zukunft nachgekommen werden.

Jana regt an, im nächsten Semester ein Mühleturnier zu veranstalten.

Eva schließt die Sitzung um 18:52 Uhr.


